



Pièces	5 Pièces
Superficie	162 m²
Référence	HR2684
Prix	3 200 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

Magnifique appartement bourgeois de 162 m² avec les balcons plein sud. Cet appartement après les travaux offre de belles prestations et finitions, de beaux volumes avec une grande hauteur sous plafond. Grand Hôtel du Cap Martin a été construit en 1891 par l'architecte danois Hans-Georg Tersling. Les façades Belle époque ont été restaurées en 2020. L'appartement comprend un hall d'entrée, une grande cuisine équipée avec salle à manger, un salon avec deux balcons et vue mer, une chambre de maître avec sa salle de bain et mezzanine, 3 chambres, 2 salles d'eau, wc invités, dressing dans chaque ...

Magnificent bourgeois apartment of 162 m² with balconies facing south, this apartment was renovated with high quality materials and offers great services, beautiful spaces with an impressive ceiling height. This sumptuous apartment consists of an entrance, a large kitchen with dining room, a luminous living room with two balconies offering a lovely sea view. There is an ensuite bedroom with bathroom and mezzanine, 3 bedrooms, 2 shower rooms, and a guest toilet. Every room offers an a walk-in closet. This luxurious building provides concierge services and is surrounded by an exceptional ...

HERMITAGE RIVIERA

20 Boulevard Marinioni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

